



# さくら通信

「ゴールデンウイーク明け」号

令和3年5月6日

発行者 校長 梅田 和志



## 桜丘小学校の学校教育目標

～共に学び合い、心豊かにたくましく生きぬく子どもの育成～

【本年度のスローガン】 ・他人のためにすすんで行動する子ども ・児童・保護者に寄り添う職員集団  
・キーワード 「継承」

## 新6年生の素晴らしい働きに拍手

1年生が入学して約1カ月が経とうとしています。6年生は学校のリーダーとして1年生のお世話を頑張っています。登校後の朝の準備の手伝い、休み時間の相手、1年生が帰った後の教室の清掃など。おかげで1年生はのびのびと運動場で遊んだり、スムーズに学習に臨めたりしています。とても頼もしい6年生です。

## 北九州市立大学の学生がボランティアとして教育活動に参加しています

本年度も学校支援地域本部事業として、北九州市立大学の学生にボランティアとして、子どもの学習のお手伝いや放課後学習、学校行事や校外学習の補助などで入ってもらう事になりました。コーディネーターの鴨打敏治さんに窓口になっていただき有難うございます。学生の力も借りながらより充実した教育活動が展開できればと思います。

## 読書の楽しさに触れるきっかけに

4月27日(火)は子ども読書の日の取り組みを行いました。6年生は1年生へ絵本を読み聞かせる活動を行いました。5年生は2年生に本の読み聞かせをしました。3年生は地域のブックヘルパーさんに読み聞かせをしていただき、NPOの読み聞かせグループには4年生にブックトークをしていただきました。6年生が1年生、5年生が2年生に優しく笑顔で接している姿は、とても微笑ましく、しっかりお兄さん・お姉さんになっていました。

## ご家庭と学校がしっかり連携するために

4月23日(金)～28日(水)は、家庭訪問週間でした。大変お忙しい中、時間を調整していただき有難うございました。新しい担任がお家を訪問し、面談することで、お子様への接し方や指導の仕方、配慮することや知っておいて欲しい事など情報を共有し、より安全で効果的な教育活動ができると考えます。ご家庭と学校の積極的な情報交換や相談等、これからもどうぞ宜しくお願いします。

## 新1年生を温かく迎え

4月30日(金)に新1年生を迎える会と学年交流会を行いました。企画委員会の6年生が進行を行い、各学年が出し物を行いました。各学年ともに新1年生が楽しめるように工夫を凝らし、温かい雰囲気の中、行われました。新1年生も大喜びでした。学年交流会では、密防止に配慮しながら、6年生が1年生と一緒にゲームをして交流しました。とても盛り上がりました。お弁当づくりなどご家庭でのご協力に感謝します。ありがとうございました。

## 運動発表会は10月に延期

いよいよ運動発表会の練習を本格的にはじめようというときに市教委より、新型コロナウイルス感染拡大に伴い、運動会の二学期への延期要請がきました。保護者の皆様へ、子ども達の成長した姿をご覧いただくのは10月24日(日)になってしまいました。急な延期でご心配・ご迷惑をおかけしますが、ご理解の上、ご協力ください。

## インターネット接続確認へのご協力をお願いします

北九州市教育委員会では、このコロナ禍で一斉休校など非常時に備えて、ご家庭でタブレット端末の活用ができるように準備をすすめているところです。そこで、明日5月7日より6年生から順次3年生までタブレット端末をご家庭へ持ち帰り、インターネット環境に接続できるかどうかのみの確認をしていただく事になりました。兄弟姉妹がいるご家庭は一番上のお子さんが代表で持ち帰ります。お願いのプリント・操作方法のプリント・タブレット端末を持ち帰りますので、ご確認の上、結果のプリントの提出とタブレット端末の返却をお願いします。なお接続確認以外の操作は、今回はご遠慮ください。接続できない場合も準備に向けて追ってご案内しますので、ご安心ください。

### 本年度PTA役員の皆様(敬称略)

会長  
副会長  
副会長  
副会長  
副会長  
書記  
書記  
一般会計  
特別会計  
会計監査  
会計監査  
会計監査

個人情報保護のため、一部の情報を削除しております。

どうぞ宜しくお願いします！